

COMMUNICATION : Alexandre Chauveau directeur général de Hula Hoop

L'agence de communication [HULA-HOOP](#) (siège social à Lyon/Rhône, CA 6 M€, 50 salariés) a promu Alexandre Chauveau au poste de directeur général France. Il s'agit d'une création de poste. « Il prend ainsi la direction opérationnelle de l'agence, (tandis que) Cédric Morel, fondateur, se concentre sur la stratégie du groupe désormais présent à Montréal, Bruxelles, Genève, Lyon et Paris » explique un communiqué de l'agence. Alexandre Chauveau, 36 ans, est passé par [PUBLICIS](#) / **T** : 01.44.43.70.00, Opinion Act, Insign, DDB Nouveau Monde et Blk Out. [www.hula-hoop.fr](http://www.hula-hoop.fr)